

明野小学校学校だより

あけの

伊勢市立明野小学校

令和3年9月9日

発行人 岡村 昭

緊急事態宣言下での授業再開

新型コロナウイルス感染症の感染状況も、「もはや災害時である」と表現されるような状況となっています。三重県や伊勢市でも連日、多数の感染者の報告が続いています。すでにご案内の通り、伊勢市では、9/10まで、1～3年生が4限授業（給食後下校）、4～6年生がオンライン授業を行うことになりました。

1～3年生は、感染防止対策を取りながら授業を行い、給食は分散で実施することにしました。高学年の教室等を使い、1クラスを2つに分けて隣との距離を空けて食べます。もちろん、これまでと同じように、みんな同じ方向を向いて黙食をします。



4～6年生は、一人一台タブレットを使い、自宅で学習をします。本校は2日からスタートしました。一部、接続に苦労したところもありましたが、どの学級もオンライン授業をスタートすることができました。細かい操作についてうまくいかないことも出てくるかもしれませんが、一つずつ解決しながら授業を進めていきたいと思います。初日2日は、学級活動をしながら機器の扱いになれる授業や早速教科学習を進めている授業等、学年・学級にあわせて学習しました。



夏休み明け集会で生活指導

8/31と9/1には、夏休み明け集会をZoomで行いました。校長の話に続いて、生徒指導担当の先生が9/2から始まる分散登校や分散給食、オンライン授業についての話をしました。パワーポイントを使い、イラストと言葉で、低学年にも分かりやすく指導してもらいました。

みんなで気をつけて、安心・安全に学校生活を送れるようにしてほしいと思います。

